
         CDU  Fraktion 

                                    Ortsbeirat    
                                             Mainz-Hartenberg/Münchfeld 
 

 

Frau Ortsvorsteherin Christin Sauer    

Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld                                          

Mainz, den 27.04.2023 

 

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 09.05.2023 

Sachstandsanfrage: Umsetzung der Vorschläge und Anregungen der OBR 

Verkehrskommission:  

Hier Begehung Verkehrskommission OBR HaMü vom 15.09.2022 

Der Ortsbeirat Hartenberg-Münchfeld hat, wie von der Verwaltung erbeten, verkehrliche 

Fragestellungen aus Ortsbeirats- und Bürgeranfragen im Stadtbezirk gesammelt und mit der 

Verwaltung eine Begehung durchgeführt, um die angestrebten Lösungsvorschläge Vor-Ort 

direkt zu besprechen. 

Bei einer Vorbesprechung am 21.07.22, mit verschiedenen Vertretern des Ortsbeirates, 

wurden einvernehmlich die Fragestellungen zusammengestellt, die man für die Begehung 

auf der Tagesordnung haben wollte und vorab dem zuständigen Dezernat zur Vorbereitung 

übermittelt. 

Die Begehung mit einem Vertreter der Verwaltung und Mitgliedern des OBR und der 

Ortsvorsteherin fand am 15.09.2022 statt. Hier wurden einige der neuralgischen Punkte 

besucht. Aus Mangel an Zeit wurden auch einige zu Papier gebrachte ausgearbeitete 

Lösungsvorschläge dem Vertreter der Verwaltung übergeben. 

Leider haben wir bisher weder von Seiten der Ortsvorsteherin oder der Verkehrsverwaltung 

eine Rückmeldung zum Sachstand erhalten. 

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Welche der besprochenen Vorschläge wurden bereits umgesetzt? 

 

2. Welche Lösungsvorschläge können nur mittel- oder langfristig umgesetzt werden und 

sind in Planung? 

 

3. Gibt es Punkte, die einer weiteren Begehung oder Abklärung mit der 

Verkehrskommission bedürfen? 

  

   

 

Für die CDU-Fraktion 

Jutta Lukas 


